

平成23年9月8日

中部地方整備局

三重県熊野市、御浜町、紀宝町に派遣した
緊急災害対策派遣隊（TEC-FORCE）47名が本日15時から活動開始

【概要】

- 今般の台風12号では、三重県熊野地域（熊野市、御浜町、紀宝町）（以下、「当該地域」という。）においても浸水被害、土砂災害、道路の被災、集落の孤立など、甚大な被害が多数発生しています。
- 当該地域の支援を行うため、中部地方整備局職員47名で構成される「緊急災害対策派遣隊（TEC-FORCE）」が本日、当該地域に向けて出発しました。
- 本日9月8日15時から「三重県熊野庁舎」（三重県熊野市井戸町371）を拠点に活動を開始します。
- 緊急災害対策派遣隊（TEC-FORCE）は、今後、当該地域における道路・河川・溪流等の被災状況の調査を行う予定です。

※「緊急災害対策派遣隊（TEC-FORCE）」とは

- ・ 大規模災害が発生し、又は発生するおそれがある場合に、地方公共団体等が行う被災状況の迅速な把握や早期復旧に関する技術的支援を行うものです。
- ・ 災害規模、発生場所等に応じて複数の整備局から出動します。

【配布場所】：中部地方整備局記者クラブ、三重県政記者クラブ、
尾鷲記者クラブ、熊野記者会

【本記者発表に関するお問い合わせ先】：

国土交通省 中部地方整備局 応援対策本部 TEL 052-953-8256